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Finanzierung der KALKschmiede sicherstellen 

Sehr geehrter Herr Klipper, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die CDU-Fraktion bittet darum, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung 
des Stadtentwicklungsausschusses am 29.01.2013 zu setzen: 
 
Mit dem „Integrierten Handlungskonzept Kalk Nord 2012+“ soll im Kalker Norden un-
ternehmerisches, zivilgesellschaftliches und kommunales Handeln für die kommen-
den Jahre auf gemeinsame Ziele verpflichtet und effektiver gestaltet werden.  
Das Programm wird auf Anregung der KALKschmiede* im engen Dialog mit und zwi-
schen Politik, Verwaltung, zivilgesellschaftlichen Akteuren und Bewohnerschaft ent-
wickelt. Die KALKschmiede wurde von der „Montag Stiftung Urbane Räume“ als Ein-
zelprojekt finanziert.  
Ende 2012 wurde im Ausschuss für Stadtentwicklung zuletzt über das Projekt informiert 
– hier ging es u.a. um eine Auszeichnung im Rahmen des Wettbewerbs „Stadt bau-
en. Stadt leben.“ vom Bundesministeriums für Verkehr, Bauen und Stadtentwicklung. 
 
Nun hat die Stiftung angekündigt, die nächste Phase nicht weiter finanziell zu unter-
stützen. Der Oberbürgermeister hat bereits darüber informiert, dass er das Programm 
in Verwaltung und Politik tragen und auf Landesebene nach Modellfinanzierungen 
suchen wird. 
 
Vor diesem Hintergrund fragt die CDU-Fraktion: 
 

1) Wie gestaltet sich das weitere Verfahren nach Rückzug der Montag Stif-
tung? 

2) Wie möchte der Oberbürgermeister die Finanzierung des Projektes weiter-
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hin sicherstellen? 
3) Wie wird sich das Projekt zukünftig – angesichts der veränderten Finanzie-

rung – weiterentwickeln? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Stefan Götz 
Fraktionsgeschäftsführer 
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